

Pressemitteilung

Kassel, 11.11.2014

„Ente, Tod und Tulpe“ – Aktionstheater spielt für Mehrgenerationenhospiz

Ein besonderes Event gibt es am 16. November um 18.00 h in Rothenditmold: Das Aktionstheater zeigt das Stück „Ente, Tod und Tulpe“. Spielort: der Rohbau des Mehrgenerationenhospizes, das derzeit an der Brandaustraße neben dem Heilhaus entsteht.

Das erfolgreiche Theaterstück, das einfühlsam die Begegnung mit dem Tod bebildert, wird dort aufgeführt, wo 2016 das erste Mehrgenerationenhospiz Deutschlands eröffnet wird. Derzeit prägen noch Baumaschinen das Bild. „Das Thema des Theaterstücks an diesem Ort bietet einen besonderen Rahmen. Mit dieser Veranstaltung möchten wir allen Menschen danken, die durch ihre Spende zum Entstehen des Mehrgenerationenhospizes beigetragen haben“, so Gerhard Paul, Geschäftsführer des Heilhauses.

Große Spendenaktion

2013 hatte das Heilhaus zu einer großen Spendenaktion eingeladen. Rund 550 Firmen, Institutionen sowie Einzelpersonen beteiligten sich. Insgesamt wurden 220.000 Euro gespendet. Inzwischen sind bereits 80% der Bau- und Einrichtungskosten von 2,3 Mio. Euro für den Bau des Mehrgenerationenhospizes über Spenden und Fördermittel von Stiftungen zusammengekommen.

Auch in diesem Jahr wird für das Mehrgenerationenhospiz gesammelt: „Wir freuen uns über jeden Betrag, der mithilft, die letzte Lebenszeit für die kleinen und großen Hospizgäste so angenehm wie möglich zu machen. Wir brauchen z.B. noch Geld für das Wohlfühl- und Pflegebad sowie für Gemeinschaftsräume“, so Gerhard Paul.

Im Mehrgenerationenhospiz werden schwer Kranke und Sterbende jeden Alters – Kinder, Jugendliche und Erwachsene – künftig auf menschlicher, pflegerischer und spiritueller Ebene begleitet und können ihr Leben in Würde bis zu Ende leben. Angehörige und Familien werden durch verschiedene Angebote in ihrer belastenden Situation unterstützt.

„Ente, Tod und Tulpe“ am Sonntag, 16.11., 18.00 h, Brandaustraße 10

Spendenkonto:

Heilhaus Kassel gGmbH, Kasseler Sparkasse

IBAN DE78 5205 0353 0002 1834 62; BIC HELADEF1KAS, Stichwort Mehrgenerationenhospiz

Info

Das geplante Hospiz entsteht im Haus der Mitte, einer Erweiterung des Mehrgenerationenhauses Heilhaus in Kassel-Rothenditmold. Das Gelände liegt an der Brandaustraße zwischen dem Heilhaus und der dazugehörigen Siedlung.

Das Mehrgenerationenhospiz wird ein Hospiz für alle Altersstufen: Kinder und Jugendliche mit lebensverkürzenden Erkrankungen sowie schwerkranke Erwachsene werden individuell palliativ-medizinisch und –pflegerisch versorgt und in ihrem Abschied vom Leben begleitet. Angehörige und Familien werden entlastet und erfahren vielfältige Unterstützung im gemeinschaftlichen Umfeld des Heilhauses. Weitere Informationen unter www.mehrgenerationenhospiz.de

Pressekontakt

Heilhaus Kassel gGmbH
Christina Tente, Öffentlichkeitsarbeit
Brandaustr. 10, 34127 Kassel
Tel. 0561 / 98 326 186, c.tente@heilhaus.org
www.heilhaus.org